
平成 1５年度第１回応用セラミックス研究所教授会議事概要 
 
日時  平成 1５年４月１６日(水)午前１０時 00 分～1１時３0 分 
場所  応用セラミックス研究所１階会議室 
出席者 鯉沼所長、山内、細野、伊藤、阿竹、近藤、佐々木、和田、林、笠井、田中、 

安田、吉村、若井、垣花、吉本、ｶﾙﾋﾟﾈﾝ、石澤、川路、中村、山田、安部、篠原、

坂田、田邊、長谷川、赤津、神谷の各教官 
定足数の確認  現在員 27 名、公務出張０名、定足数 1８名、出席者 2７名で成立 
配布資料 
○ 平成 14 年度第 1１回応用セラミックス研究所教授会議事要録(案) 
１． 平成１５年度後期客員教授（民間等）候補者履歴書・業績一覧 
２．  平成１５年度客員助教授（国立機関）候補者履歴書・業績一覧 
３．  東京工業大学特別研究員称号付与申請書 
４．  平成１５年度リサーチアシスタント 
５．  研究生の退学について 
６－１．平成１５年度第１回評議会・部局長会議議事メモ 
６－２．平成１５年４月１日付け発令部局長等一覧 
６－３．平成１５年４月１日付け人事異動 
６－４．東京工業大学キャンパス・イノベーションセンター規則（案） 
６－５．東京工業大学受託研究員に関する規定一部改正案新旧対照表 
    東京工業大学私学研修員、専修学校研修員、公立高等専門学校研修員、公立大

学研修員及び教員研修センター研究員規定の一部改正案新旧対照表 
６―６．全学テーマ別評価事前調査回答「国際的な連携及び交流活動」 
６－７．創造プロジェクト研究体一覧 
６－８．寄附講座・寄附研究部門の設置状況 
６－９．教官（専任講師以上）人事について（報告） 
６―10．平成１５年度学部及び大学院入学者数 
６―11．会計検査院の実地検査について 
６―12．手島記念研究賞等授与式及び祝賀会の報告 
７．  平成１５年度フロンティア創造共同研究センター運営委員会資料 
追加資料．セラミックス機能部門助手選考委員会設置願い 
 

  議事に先立ち、所長から、新しく着任した教官等の紹介あり、客員教授（国立機関）

知京 豊裕氏、客員助教授（国立機関）前田 匡樹氏、客員助教授（民間等）清水 昭之

氏、外国人客員教授 Helmer Fjellvag 氏から就任の挨拶があった。 
  また、庶務課長から平成１５年４月１日付け人事異動に伴う、すずかけ台地区事務系



職員（掛長以上及び本研究所）の紹介があった。 
 
○ 議事要録の確認 
   前回議事要録（案）を確認し、これを了承した。 
   なお、次回から事前に配布された議事録（案）の精読依頼が所長からあった。 
 
○ 審議事項 
１．平成１５年度後期客員教授（民間等）候補者の選考について 

    阿竹選考委員会委員長から、資料１に基づき、選考経緯及び候補者の略歴、業績

等説明があり、審議の結果これを承認した。 
２．平成１５年度後期客員助教授（国立機関）候補者の選考について 

阿竹選考委員会委員長から、資料２に基づき、選考経緯及び候補者の略歴、業績

等説明があり、審議の結果これを承認した。 
３．助手選考委員会の設置について 

所長から、追加資料に基づき、植田和茂助手（平成１５年４月１日付九州工業大

学工学部助教授）の異動に伴う選考委員会を設置したい旨説明があり、審議の結果

これを承認し、投票の結果、委員５名、次点１名を選出した。 
４．教授の兼担について 
   所長から、長谷川教官（５月１日付東大教授、東工大フロンティア創造共同研究

センター教授（併任））について説明があり、これを承認した。 
５．東京工業大学特別研究員の称号付与について 
   所長から、「東京工業大学特別研究員の称号付与に関する規則」第６条に規定する

本研究所の定める選考手続きとして、教授会で審議し、承認を得ることで付与を決

定することとしたい旨提案があり、これを了承した。引き続き、申請の５件につい

て審議の結果、一部不明確な履歴書については、再提出することでこれを承認した。 
６．平成１５年度リサーチ・アシスタントの採用について 
   林ＲＡ等採用検討委員会委員長から、資料４に基づき説明があり、審議の結果こ

れを承認した。 
７．研究生の退学について 
   笠井教官から、資料５に基づき説明があり、審議の結果これを承認した。 
８．諸会議報告 

（１） 平成１５年度第１回評議会及び部局長会議報告 
  所長から、資料６－１～６－１２に基づき、説明・報告があった。 
（２）４研究所長懇談会報告 
  所長から、懇談内容についての報告があった。 
（３）法人化準備部会報告 



  所長から、「中間報告」がまとめられ、数日中に全職員に配布されること、５月

１２日（月）にすずかけ台キャンパスで、１３日（火）に大岡山キャンパスで説

明会が開催される旨報告があった。 
（４）フロンティア創造共同研究センター運営委員会報告 
  所長から、資料７に基づき報告があった。 

９．その他 
・ 安田教官から、共同利用の教室系事務官のポストについて、独立行政法人化後の

事務官配置（案）との関連についての質問があり、庶務課長が確認することとし

た。 
                     

                                以 上 
    

 


